

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Février 2024

L'entreprise P&T Technologie devient Energiequelle

Pour accompagner sa croissance, l'entreprise P&T Technologie adopte le nom de sa maison-mère Energiequelle GmbH

Saint-Jacques-de-la-Lande, le 2 février 2024. Présente dans le Grand Ouest depuis plus de 20 ans, l'entreprise est un acteur majeur des énergies renouvelables. Elle intègre le Groupe Energiequelle GmbH en 2010 et acquiert ainsi de nouvelles expertises en assistance à maîtrise d'ouvrage et en gestion d'exploitation de centrales de production d'énergies renouvelables (éolien et solaire).

Elle étend ses activités à l'Est et au Sud-Ouest de la France en ouvrant à partir de 2017 deux agences, à Dijon puis à Bordeaux.

Un nouveau nom et des nouveaux bureaux

Pour faire face à la croissance de ses activités et à ses besoins en recrutement, Energiequelle SAS a déménagé ses bureaux de Vern-sur-Seiche dans l'écoquartier de La Courrouze à Saint-Jacques-de-la-Lande. Elle a investi ses nouveaux locaux au 1er étage d'un immeuble construit en bois. Le choix de ce matériau a permis de réduire fortement l'empreinte carbone de la construction sur son environnement.

Cette nouvelle localisation sera l'occasion pour chaque salarié d'être accompagné dans ses nouveaux choix de mobilité avec plusieurs possibilités de transports communs.

L'agence de Dijon a également une nouvelle adresse. A compter du 1er mars, l'équipe Energiequelle dijonnaise va déménager au 8, rue de Colmar. Ces nouveaux bureaux plus grands permettront d'accueillir les nouveaux collaborateurs et poursuivre ainsi sa croissance sur l'Est de la France.

Jan Ducouret, Directeur général de Energiequelle SAS se réjouit de ces changements. « C'est une nouvelle étape dans la croissance de l'entreprise. Les compétences apportées par nos nouveaux collègues autant que celles historiques de l'entreprise vont nous permettre de faire face aux nouveaux challenges de nos métiers. Nos nouveaux locaux vont permettre d'apporter à tous nos collaborateurs d'excellentes conditions de travail. »



Photo: Immeuble du Bois Lilas, Siège social de l'entreprise Energiequelle SAS

Contact

Lénaïg CANDALH

Responsable Communication

lcandalh@energiequelle.fr

Reproductions de texte et d'images libres d'honoraires.

Revue de presse : <https://www.pt-technologie.fr/category/communique-de-presse/>

À propos d'Energiequelle

Depuis 1997, Energiequelle GmbH développe et exploite à l'échelle internationale des parcs éoliens, des installations photovoltaïques et de biogaz ainsi que des postes de transformation et accumulateurs d'énergie. Le siège de la société se situe à Kallinchen, au sud de Berlin. Energiequelle dispose en outre de bureaux dans 17 villes d'Allemagne tout comme à Rennes, Dijon et Bordeaux (France), Helsinki et Vaasa (Finlande) et Poznan (Pologne). Forte de 550 collaborateurs et de 850 installations pour une puissance totale de 1.700 MW, Energiequelle est une entreprise leader de la filière.

Fondée en 2001 à Rennes, Energiequelle SAS rassemble une équipe d'une cinquantaine de collaborateurs qui réunit toutes les compétences pour assurer le développement, le financement, la construction et l'exploitation de parcs éoliens et photovoltaïques. Répartis sur 3 sites en France, nous oeuvrons à la réalisation de projets en énergies renouvelables sur l'ensemble du territoire pour une production d'électricité qui tient compte des générations futures.